



# 牟呂の風

校長室だより  
NO. 5  
令和5年9月12日  
豊橋市立牟呂小学校

## 2学期が始まりました

例年になく暑い夏休み（これからはこの暑さが不通になるのかもしれませんが……）でしたが、大きな事故もなく、2学期を迎えることができました。保護者の皆様にとっては、やっと学校が始まり、やれやれといったところではないでしょうか。まだまだ、残暑には似つかわしくない暑さが続いています。学校では子どもたちをお預かりし、様々な教育活動をすすめてまいりますので、ご協力をお願いします。



始業式  
さすが5・6年生。ピシッとしています。



始業式  
表彰を受けた子どもたちに大きな拍手!!

## 9月8日 学校公開日

たくさんの保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。聞けば、昨年までは感染対策のために中止であったり、マスク着用で廊下からの参観をお願いしたりしていたということでした。改めて、「普通に」授業公開ができることを嬉しく思います。夏休み明けではありますが、子どもたちのふだんの様子をご覧いただけたことと思います。



学校公開日「6年 修学旅行説明会」  
9/28・29までもうすぐです。

## 給食の牛乳が紙パックに!

9月から牛乳の提供方法が紙パックに変わりました。ビンと比べるとずいぶん軽くなりました。上手に開けて飲めるか心配しましたが杞憂でした。アレルギー対応の学年を除き、紙パックはリサイクルしています。これも、日に日に上手になっているようです。ご家庭での牛乳パックのリサイクル、子どもたちのお手伝いの一つに是非加えてみてください。



牛乳パックのリサイクル  
洗って開いて干して、翌日給食室へ。